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Comunicato Stampa
 

Il Consiglio Comunale del 4 dicembre 2007 
 

Il Consiglio Comunale che si è tenuto ieri sera, martedì 4 dicembre, è stato aperto 
da un intervento del Presidente Roberto Rossi, il quale ha ringraziato la Città di 
Novi Ligure per la partecipazione civile e composta al lutto per la morte di Daniele 
Paladini. Il Presidente, inoltre, ha rivolto un ringraziamento al Sindaco, “che ha 
dimostrato con i fatti l’onorabilità della sua carica”, a tutti gli organi istituzionali, le 
associazioni, il clero, le forze dell’ordine e i dipendenti comunali. 
La seduta è proseguita con tre comunicazioni. La prima è servita a ufficializzare la 
nuova denominazione del gruppo consiliare di Forza Italia, che ha preso il nome di 
“Forza Italia verso il partito del popolo della libertà”. Successivamente, i 
consiglieri di Margherita e Democratici di Sinistra hanno comunicato la nascita 
ufficiale del gruppo consiliare del Partito Democratico, in attesa della modifica 
del regolamento del Consiglio Comunale che permetta la fusione dei due gruppi. 
Infine, il Sindaco Lorenzo Robbiano ha informato il Consiglio sulla composizione 
dei nuovi consigli di amministrazione delle società partecipate e ha aggiunto, con 
soddisfazione, che tutti i c.d.a. hanno accolto favorevolmente la proposta, 
avanzata dal Comune di Novi, di istituire i comitati di indirizzo strategico. Le 
nomine sono le seguenti:  
C.I.T.: Federico Fontana (Presidente), Francesco Giannattasio, Claudia Milanese; 
A.M.I.A.S.: Ennio Negri (Presidente), Gian Massimo Lombardi, Manuel Elleboro, 
Alessandro Fasciolo, Marco Traverso; 
S.R.T.: Alessandro Scacchieri (Presidente), Vincenzo Robbiano, Marco Malpassi, 
Renzo Ravera, Silvana Fornataro; 
ACOS: Camillo Acri (Presidente), Mauro D’Ascenzi, Renato Staiti, Paolo Parodi, 
Giorgio Bottaro. 
 
L’Assemblea era poi chiamata a ratificare la deliberazione della Giunta Comunale 
relativa all’assestamento del Bilancio di Previsione 2007. L’Assessore Germano 
Marubbi, ha spiegato che dal punto di vista numerico la manovra non presenta 
novità di rilievo: in totale, ammonta a circa 120 mila euro la variazione delle 
entrate e delle spese della parte corrente, a conferma di una buona capacità 
dell'ente di prevedere con precisione l'andamento della gestione economica. Un 
fatto importante, ha sottolineato l’Assessore al Bilancio, è che, contestualmente 
alla manovra, sono state fatte verifiche accurate e puntuali sulle voci di entrata e 
di spesa in modo da rendere più agevole il rispetto dei vincoli imposti dal patto di 
stabilità. Il punto all’ordine del giorno è stato approvato con 13 voti favorevoli e 5 
contrari. 
 
Con 13 sì e 5 astensioni è stato approvato anche lo schema di convenzione per il 
Programma Territoriale Integrato della piana alessandrina. Il piano prevede una 
serie di progetti, che potrebbero beneficiare di contributi regionali, presentati dai 
Comuni di Alessandria, Novi, Tortona, Valenza e dalla Comunità collinare Basso 
Grue e Curone. Per il Comune di Novi si tratta di progetti molto importanti, che 
comportano una cifra totale di investimenti pari a circa 229 milioni di euro. Tra gli 
interventi inseriti, spiccano le opere di permeabilità con la linea ferroviaria storica e 
i progetti Polis (per realizzare un’area logistica oltre lo scalo di S. Bovo) e Sisbo 
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(rivisitazione dello scalo merci di S. Bovo come piattaforma di scambio per 
container). Il programma prevede anche investimenti per realizzare un tratto di 
metropolitana leggera sulla linea Alessandria – Genova e per sviluppare il progetto 
Terre di Terra per la valorizzazione delle case in terra cruda. 
 
La seduta è proseguita con l’interpellanza, presentata dal gruppo Lega Nord per 
l’Indipendenza della Padania, in merito alla situazione debitoria del Comune nei 
confronti delle aziende partecipate. L’Assessore Marubbi, pur confermando 
l’esistenza di un problema di liquidità, ha escluso che la situazione abbia assunto 
una dimensione particolarmente preoccupante. Esistono fattori legati alla finanza 
pubblica, ha spiegato Marubbi, che non permettono agli Enti di pagare le fatture 
nei tempi previsti, come ad esempio i vincoli del patto di stabilità che non 
consentono di ricorrere all’anticipazione di tesoreria o all’accensione di mutui. In 
ogni caso, il Comune sta facendo il possibile per venire incontro alle esigenze delle 
aziende: «Per quanto riguarda Acos Ambiente – ha sottolineato l’Assessore – il 
ritardo medio dei pagamenti è di 80 giorni, mentre con la precedente gestione era 
di 120 giorni. La questione dei rapporti finanziari con le società partecipate – ha 
concluso Marubbi – è già stata affrontata all’inizio dell’anno con la discussione sul 
Bilancio di Previsione. In quella sede è stato approvato un documento di indirizzi 
strategici in cui si accoglieva l’esigenza di garantire alle società operative un flusso 
di risorse adeguato, in termini temporali, al mantenimento di condizioni finanziarie 
equilibrate. D’altra parte, i problemi registrati su questo fronte non possono essere 
imputati a difficoltà organizzative della macchina comunale – che sono state 
affrontate e risolte all’inizio del mandato – ma trovano alimento in una situazione 
finanziaria delicata, solo in minima parte dipendente dalla nostra volontà e legata 
alle generali difficoltà della finanza pubblica italiana. Il “Gruppo Comune” deve 
dunque attrezzarsi per affrontare questi problemi in modo coordinato». 
 
In conclusione sono state approvate le modifiche al regolamento del Consiglio 
Comunale che permettono di modificare il nome dei gruppi consiliari in corso di 
mandato e la fusione di più gruppi. Altre modifiche saranno esaminate e discusse 
in sede di commissione. 
 
  
 
dal Palazzo Comunale, 5 dicembre 2007 
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